

# *OMS convoca a Primera Cumbre Mundial de Medicina Tradicional*

---



**Imagen: Internet.**

Ginebra, 12 ago (RHC) La Organización Mundial de la Salud convocó a la Primera Cumbre Mundial sobre Medicina Tradicional para analizar el modo en que esos fármacos ayudan hoy a enfrentar problemas acuciantes de salud.

El anuncio se hizo esta semana con el objetivo es buscar compromisos políticos que impulsen la primera opción terapéutica a la que acuden millones de personas para satisfacer sus necesidades sanitarias y bienestar.

La cita tendrá lugar los días 17 y 18 de agosto en Gandhinagar, Gujarat, India, país copatrocinador del evento, y contará con la participación de las máximas autoridades de la OMS, ministros de salud de los países del G20 y altos dirigentes de naciones de las seis regiones de la Organización, así como

científicos y profesionales de la medicina.

En la Cumbre se debatirán distintas maneras de aprovechar los avances científicos y el potencial de los conocimientos basados en la evidencia para aplicar la medicina tradicional a fin de mejorar la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo.

Se celebrarán sesiones técnicas a cargo de científicos y otros expertos sobre investigación, pruebas y aprendizaje; políticas, datos y reglamentación; innovación y salud digital; y biodiversidad, equidad y conocimientos de los pueblos indígenas.

El director general de la OMS Tedros Adhanom Ghebreyesus señaló que la medicina tradicional puede ser fundamental para hacer realidad la cobertura sanitaria universal y recuperar el terreno que, incluso antes de la pandemia de la COVID-19 se había perdido en el empeño por alcanzar las metas mundiales relacionadas con la salud.

Incorporar la medicina tradicional de forma adecuada, eficaz y, sobre todo, segura, apoyada en la evidencia científica más reciente, puede ayudar a solventar las carencias que impiden que millones de personas de todo el mundo tengan acceso a ella, significó.

“Sería un paso importante para adoptar enfoques de la salud y el bienestar holísticos y centrados en las personas”, indicó el titular de la OMS. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/331187-oms-convoca-a-primera-cumbre-mundial-de-medicina-tradicional>



**Radio Habana Cuba**